

oder als Merkmale jugendlichen Alters, nicht als Rassenmerkmale aufgefaßt werden. Geologisch ist der neue Fund dem früheren von Prohls gleichzustellen, er ist jungdiluvial (postglazial).

Herrn Hofrat Prof. Dr. J. Deichmüller bin ich auch diesmal wieder für die sorgfältige Herstellung der Photogramme für die beiliegende Tafel zu großem Dank verpflichtet.

Anmerkung: Die Arbeit von J. A. Allen in den Mem. Am. Mus. Nat. Hist. wurde mir erst während des Druckes dieser Mitteilung zugänglich gemacht und konnte deshalb hier nicht mehr berücksichtigt werden.